

Brass for Africa



in Ruanda



PARTNERSCHAFTSKONZERT

17.06.2018 – 20.00 Uhr
Stiftskirche – Landau in der Pfalz

Sandro Hirsch – Trompete
Anna Linß – Orgel
Julius Gawlik – Saxophon
Constantin Hartwig – Tuba
LJO-Brass

Eintritt frei
Spenden erwünscht



Brass Bands für Kinder in Kigali

Dieses **Benefizkonzert** soll es möglich machen, dass in Ruandas Hauptstadt Kigali Brass Bands für unterprivilegierte Kinder entstehen können. Das gemeinsame Musizieren soll den **Kindern helfen**, schwierige Erlebnisse zu verarbeiten und gleichzeitig Fähigkeiten vermitteln, die mit Talent und Übung zu einem späteren Lebensunterhalt führen können.

Spenden sammeln für das neue Projekt

Ziel des Konzertes ist es, genügend **finanzielle und materielle Mittel** zu sammeln, um dieses Projekt über die **Root Foundation** in Ruanda ins Leben zu rufen. Wenn genug Geld gespendet wird, schickt **Brass for Africa** einen Freiwilligen von Uganda nach Ruanda, um das Projekt aufzubauen und die Bands zu leiten.



Informiert bleiben

Wenn Sie sich für die **weitere Entwicklung** dieses neuen Projekts interessieren, informieren Sie sich gerne online über den aktuellen Stand oder melden Sie sich für den **E-Mail Newsletter** an unter:

[www.rootfoundation-rwanda.org/
brass-for-africa](http://www.rootfoundation-rwanda.org/brass-for-africa)





Brass for Africa

hat es sich zum Ziel gesetzt, unterprivilegierten Kindern und Jugendlichen **Blechblasmusik** zu vermitteln. Brass for Africa arbeitet mit lokalen Organisationen in Uganda und Liberia zusammen, um mehr als 1000 Kindern und Jugendlichen wöchentlich **Musikunterricht** und Auftrittsmöglichkeiten zu bieten.

Die Erfahrung hat gezeigt, dass die Möglichkeit ein Instrument zu lernen den Waisen, Slum-Bewohnern, Straßenkindern und anderen benachteiligten Jugendlichen dabei hilft, eine **lebensbejahende** und selbstsichere Einstellung zu entfalten. Außerdem lernen sie Ausdauer, Entschlossenheit, Aufmerksamkeit, entwickeln Führungsqualität sowie die Fähigkeit zur Kommunikation und Teamarbeit. Diese Qualitäten bilden die Grundlage für eine **bessere Zukunft** – abseits von Armut – und das Spielen in der Gruppe bereitet den Kindern nebenbei große **Freude**.



Die Root Foundation ist eine gemeinnützige Organisation in Ruandas Hauptstadt **Kigali**. Dort arbeitet sie seit 2012 in einem offenen Center an der Entwicklung von bis zu **170 Kindern und Jugendlichen** aus sozial schwachen Familien. Sie gewinnen durch die Organisation an **Selbstvertrauen** sowie einen sicheren Ort zur Entfaltung ihrer Persönlichkeit. Außerdem bekommen sie die Möglichkeit zur **Schule** zu gehen und haben so die Chance, dem Leben auf der Straße langfristig zu entkommen.



Für mehr **Informationen** über die Root Foundation, besuchen Sie gerne unsere Website: www.rootfoundation-rwanda.org

Durch eine Partnerschaft mit Brass for Africa ermöglicht es die Root Foundation ihren Kindern ein Blechblasinstrument zu erlernen und in einer Gruppe zu musizieren.



Der Partnerschaftsverein wird mit Ihrer Hilfe das Projekt „Brass for Africa in Ruanda“ zugunsten der Root Foundation organisatorisch unterstützen.

Der Partnerschaftsverein Rheinland-Pfalz/-Ruanda e.V. fungiert als Vermittler und Unterstützer für die **Entwicklungszusammenarbeit** zwischen Partnern in beiden Ländern. Damit in Ruanda dort geholfen wird, wo es erforderlich ist, entwickeln ruandische Bürger in Zusammenarbeit mit Mitarbeitern des Partnerschaftsvereins vor Ort Projektideen, die dann mithilfe der Unterstützung der **rheinland-pfälzischen Partner** umgesetzt werden. So konnten schon mehr als **1900 Projekte** in den Bereichen Bildung, Gesundheit, Sport sowie Einkommen schaffende Maßnahmen umgesetzt werden.



Herzlichen Dank an die Partner, die dieses Projekt unterstützen:

DIETER KISSEL
STIFTUNG *



► Hochbau ► Industriebau ► WHG-Fachbetrieb ► Bausanierung



Industriestraße 21 Telefon: (06341) 28 38-30
76829 Landau/Pfalz Telefax: (06341) 28 38-41
E-Mail: info@ecker-bau.de, Internet: www.ecker-bau.de

*Sowohl Sandro Hirsch als auch Julius Gawlik, Constantin Hartwig und LJO-Brass werden von der Dieter Kessel-Stiftung gefördert. Darüber hinaus begleitet und unterstützt die Stiftung das Projekt selbst.



Ihre Sach- und Geldspenden ermöglichen dieses Projekt

Sachspenden

wie Blechblasinstrumente, Notenpulte, Dämpfer, Mundstücke dürfen Sie gerne im **Ruhango-Markt** Im Justus 4 in Landau abgeben.
Dienstags 15.00 - 18.30 Uhr und
Donnerstags 13.30 - 17.00 Uhr

Geldspenden

werden vom Verein Partnerschaft Rheinland-Pfalz/ Ruanda direkt nach Ruanda weitergeleitet.
Bitte überweisen Sie ihre Spende an:

Empfänger: Verein Partnerschaft RLP/Ruanda
Verwendungszweck: Spende Brass for Africa Ruanda
IBAN: DE92 5605 0180 0017 1131 43
BIC: MALADE51KRE
Geldinstitut: Sparkasse Rhein-Nahe

Hinweis: Spendenquittung ab 100€ Spende möglich,
bitte Adresse im Verwendungszweck angeben

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

